

さいたま市議会議員

浜口けんじ おせっかいレポート

2011年 Vol.2

編集・発行 民主党さいたま市議団 浜口けんじ

東日本大震災で被災された皆さまに 心よりお見舞いを申し上げますとともに
一日も早い復興をお祈りいたします。

6月議会 浜口、早くも一般質問に立つ！！

この度6月議会において、一般質問をさせていただきました。

私のモットーは「市民の皆様がごく自然に疑問に思われることを市民の代表としてそのままお聞きする」です。精一杯質問させていただきました。その中から抜粋してご報告いたします！



浜口けんじはこんな質問しました

1.さいたま市のブランディングについて

- (1) 市長の考えるさいたま市の今後について
- (2) 今後のさいたま市のPR方法について
- (3) さいたま市の教育における他市との差別化について
- (4) さいたま市のスポーツ振興における他市との差別化について
- (5) さいたま市の環境・エネルギーにおける他市との差別化について
- (6) さいたま市の今後の特区の構想について
- (7) さいたま市のブランディングプロジェクトチームの立ち上げについて

2.駅環境整備について

- (1) JR 南浦和駅バリアフリー化の進捗状況と今後の対策について
- (2) 路上喫煙及び空き缶等のポイ捨て防止に関する条例の効果検証について
- (3) ポイ捨て禁止地域の灰皿の設置について

Q.1 さいたま市のブランディングは どうなってるの!?

A. <清水市長答弁>

さいたま市は創立10周年を迎えているにもかかわらず、浜口議員のご指摘のとおり明確な方向性を未だ見出せていません。しかしこれは大変重要な課題です。11月に行われる創立10周年記念行事で方向性を打ち出していく所存です。

☆このプロジェクトをしっかりと形にするためにも、市役所内にチームを置き、学識経験者、市民の方も交えて議論を進めていくことを浜口は提案し、お約束していただきました。

Q.2 JR 南浦和駅のエレベーターは いつ設置するの!?

A. さいたま市として JR 側との交渉の結果、改札口中のエレベーターは今年度中に設計、着手いたします。

☆とはいうものの、改札外のエレベーターもセットで設置しなければ意味がありません。引き続き実現に向けて浜口は JR 側に申し入れてまいります！

Q.3 JR 武蔵浦和駅西口デッキの タバコのポイ捨てどうにかならんのか!?

A. ご指摘の通り、タバコのポイ捨ては市民の皆様には大変なご迷惑をおかけいたしております。今後、禁煙重点エリアを認定、指導員の増員をし、啓蒙活動を強化いたします。

☆喫煙者の皆様への配慮も必要な問題だと浜口は考えます。(禁煙暦 7 年!) 吸わない方の迷惑にならない場所への灰皿の設置もあわせて提案しました。